

## **BAB V**

### **SIMPULAN DAN SARAN**

Pada bab ini, peneliti akan memaparkan kesimpulan dan saran dari hasil penelitian mengenai latar belakang dan gambaran perselingkuhan Todd Gilbert dalam Novel *The Silent Wife* karya A.S.A Harrison.

#### **5.1 Simpulan**

Setelah peneliti melakukan analisis pada salah satu novel A.S.A Harrison yang berjudul *The Silent Wife*, peneliti menarik kesimpulan dari keseluruhan hasil penelitian. Berikut beberapa poin simpulan yang peneliti dapatkan dalam penelitian ini.

- 1) Peneliti menganalisis latar belakang perselingkuhan yang dilakukan Gilbert dilihat dari Dimensi Fisiologi, Psikologi, dan Sosiologi. Dimensi Fisiologi meliputi bentuk tubuh dan usia dari Natasha. Dimensi Psikologi, meliputi masa lalu Gilbert yang dipengaruhi oleh orangtuanya, karakter Gilbert yang tidak pernah merasa puas dan tidak memiliki keturunan dari Brett. Dimensi Sosiologi, meliputi pertemanan Brett yang sering mengolok-olok dirinya karena tidak pantas dengan Brett, perbedaan kelas sosial dan pendidikan Gilbert yang lebih rendah dari Brett.
- 2) Perselingkuhan yang dilakukan Gilbert yaitu *Emotional Infidelity*. Perselingkuhan emosional terjadi pada hubungannya dengan Natasha, hubungan mereka melibatkan emosional. Mereka menghabiskan waktu bersama hingga Natasha mengandung anak dari Gilbert dan berkomitmen

dalam sebuah pernikahan. Sedangkan, *Sexual Infidelity*, merupakan perselingkuhan seksual Gilbert yang senang menghabiskan uangnya untuk wanita-wanita panggilan panggilan hanya untuk kepuasan seksualnya yang tidak ia dapatkan dari Brett dan Natasha.

## **5.2 Saran**

Penelitian ini membahas mengenai latar belakang perselingkuhan dan gambaran perselingkuhan Todd Gilbert dalam Novel *The Silent Wife* Karya A.S.A Harrison. Diharapkan juga penelitian selanjutnya terdapat analisis yang lebih lanjut pada objek Novel *The Silent Wife* karya A.S.A Harrison. Penelitian ini juga dapat dianalisis melalui dampak yang ditimbulkan dari perselingkuhan, dan juga dapat dianalisis dari aspek sastra lainnya seperti alur, karena dalam novel ini menggunakan alur campuran.